



Aspirantes a candidatura presidencial solicitan cambios urgentes en plataforma de firmas

En una acción conjunta, varios aspirantes a la candidatura presidencial de México han solicitado una reunión urgente con el comité organizador del Frente Amplio por México. El objetivo de la reunión es solicitar modificaciones a la plataforma utilizada para recolectar firmas, ya que han señalado que, una semana después de su implementación, la plataforma sigue presentando fallas.

Jorge Luis Preciado, uno de los aspirantes, reveló en una entrevista con EL UNIVERSAL que el escrito conjunto ya ha sido firmado por él mismo, el exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, y el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda.

<https://www.revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/aspirantes-a-candidatura-presidencial-solicitan-cambios-urgentes-en-plataforma-de-firmas/835751/>